

ゆりだより

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになってきた今日この頃。保育園での生活も残り一ヶ月となりました。元気と笑顔に満ち溢れた子どもたちとスタートしてから毎日があつという間だったように感じます。子どもたちは今、小学校に行くんだという期待に胸を膨らませているようです。子どもたちの気持ちを大切に、もう一度生活の見直しを図りながら一日一日を過ごしていきたいと思います。

もうすぐ一年生

小学校に対して、日ごとに興味が増していく子どもたち。そんなみんなの姿を見て、学校巡りを計画しました。見に行ける学校には限りがありました。が、子どもたちは興味を持って色々と観察。「プールが見えた!」「滑り台にジャングルジムがくっついてる!」…子どもたちはすべてが新鮮で、気づきや発見がいっぱいの活動となりました。また、霞台小学校の学校見学では、実際の教室を見学したり、授業の疑似体験をしたり、目をキラキラさせている子どもたちの様子がとても印象的でした。

この一年間で、ゆり組のみんなは身体だけではなく、自分で考えて行動できるようになったり、心も大きく成長しました。きっと立派な一年生になりますね。先生たちはみんなと過ごせて、とても楽しかったです。笑顔いっぱいの楽しい一年をありがとう。。。

ゆり組担任

3月の予定

お別れ会などの行事や、給食はゆり組からのリクエストメニューが出てきたり、楽しいことがいっぱいの一ヶ月。みんなで楽しく過ごし、思い出をたくさん作りたいと思います。また、14日は卒園式です。立派に成長した子どもたちの姿…楽しみですね。行事の詳細はその都度お知らせしますので、確認をお願いいたします。



3月生まれのお友だち

すずかちゃん

たかあきくん

おめでとうございます!

